



Sommaire du Numéro de Février 1898.

Pensée dominante : la confiance en l'Eucharistie. — La visite au Saint Sacrement. — Saint Pascal Baylon, patron des Œuvres eucharistiques. — À nos dévoués zélateurs et zélatrices, — Le miracle eucharistique des Billettes. — La première nuit d'Exposition dans la Nouvelle France (*poésie*). — Sujet d'adoration ; La Purification de Marie. — Réparation et amour. — Anniversaire de la naissance du T. R. P. Eymard. — Jésus, viens dans mon âme (*cantique*). — Chronique du culte eucharistique. — Une fleur eucharistique de nos forêts canadiennes : Catherine Tekakwitha. — Au Cénacle de Montréal. — Traits et exemples.



PENSÉE DOMINANTE

Pour le Mois de Février 1898 :

L'espérance, la confiance en l'Eucharistie.



ARMÉ les paroles tombées des lèvres de notre Sauveur, aux jour de sa vie mortelle, il n'en n'est pas de plus expressives et de plus dignes de l'attention des hommes que celles-ci : *Sans moi vous ne pouvez rien faire ; sine me nihil potestis facere.* (S. Jean, xv, 5.)
Pouvait-il mieux affirmer, d'une part la faiblesse de l'homme, son impuissance non seulement à produire, par lui même, des actes héroïques de vertu et à parvenir à la sainteté consommée, mais encore à produire le moindre acte de vertu et à parvenir à une sainteté élémentaire ; et d'autre part, le besoin que